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教 育 研 究 評 議 会 議 事 録 

 

日 時：平成２１年１１月２０日（金）１５:０６～１６：２４ 

会 場：旧工学部第1会議室 

出席者：（略） 

 

第１ 審議事項等 

１ 役員会について 

１１月４日（水）及び１６日（月）に開催された役員会について報告があった。 

＜要点＞ 

１１月４日役員会 

・職員の給与の支給基準の改定について 

・役員の給与の支給基準の改定について 

・国際化拠点整備事業（グローバル３０）の実施に係る「国際教育センター」の外国人教員

の選考について 

１１月１６日役員会 

・国際化拠点整備事業（グローバル３０）における新規外国人教員の選考について 

 

２ 経営協議会について 

１１月１１日（水）に開催された２１年度第３回経営協議会について報告があった。 

＜要点＞ 

・職員の給与の支給基準の改定について 

・役員の給与の支給基準の改定について 

・平成２１年度第一次補正予算について 

・平成２２年度概算要求について 

・キャンパス移転の進捗状況について 

・九州大学病院の再開発事業の完了について 

・高等研究院の設立について 

・主幹教授制度について 

・平成２０年度に係る業務の実績に関する評価の結果について 

 

３ 総長選考会議について 

１１月１１日（水）に開催された総長選考会議について報告があった。 

＜要点＞ 

・前回の議事について 

・議長代行及び投票管理委員会委員長について 

・今後の検討事項について 

 

４ 国立大学協会総会について 

１０月２６日（月）に開催された国立大学協会第１７回通常総会について報告があった。 

 

５ 国立大学法人評価委員会による平成２０年度評価の結果について 



 2

国立大学法人評価委員会による平成２０年度評価の結果について報告があり，「業務運営の改善及

び効率化」の項目については，男女共同参画の推進に対する積極的な取組等が高く評価され，「特筆す

べき進捗状況にある」との評価を受けた旨の報告があった。 

 

６ 平成２２年度科学研究費補助金の申請状況等について 

平成２２年度科学研究費補助金の申請状況等について，公募停止や募集研究領域の減少等の影響か

ら新規の申請件数が減少した旨の報告とともに，各部局に対し，一層の獲得に向けた取組み強化につ

いて要請があった。また，農学研究院の土屋健一教授が，日本学術振興会の科学研究費補助金の審査

における平成２１年度審査委員表彰を受けた旨の報告があった。 

 

７ 第６８回西日本文化賞学術文化部門の受賞について 

荒木見悟名誉教授が，第６８回西日本文化賞学術文化部門を受賞された旨の報告があった。 

 

８ 国際交流協定の締結等について 

国際交流協定等の締結状況について報告があった。 

＜要点＞ 

・部局間交流協定について 締結済４件，締結承認７件 

 

９ 部局間交流協定の新規締結，更新又は終了に係る手続きの変更について 

本学の国際化の一層の推進のため，部局間交流協定の新規締結，更新又は終了に係る手続きを

見直す旨の報告があり，１１月１２日付で各部局長宛に発出した通知を確認するよう要請があっ

た。 

 

10 名誉教授の選考について 

名誉教授の選考について，投票を行った結果，推薦のあった１名に対し名誉教授の称号を授与する

ことを議決した。 

 

11 学内規則の改正等について 

学内規則の改正について説明があり，審議の結果，これを議決した。 

 

第２ その他 

１ 平成２２年度教育研究評議会等の日程について 

平成２２年度教育研究評議会等の日程について報告があった。 

 

第３ 議事録の確認 

前回本会議の「５職員の懲戒審査について」の議事録について，朗読の上確認があった。 

 

（ 以 上 ） 


